

**¡OTRA  
COLOMBIA  
ES POSIBLE!**



**LLAMAMOS A LA DEFENSA DE LAS ORGANIZACIONES SOCIALES Y POLÍTICAS.  
¡QUE EL MIEDO CAMBIE DE LADO!**

Los medios de comunicación iniciaron su andanada en contra de las protestas como si la causa de ellas no fuera la brutalidad policial y el Estado fascista. El viejo discurso para tratar de desprestigiar a las diferentes organizaciones que trabajan desde distintos sectores populares para acallar el descontento e iniciar la persecución a sectores democráticos tiene como fin mover el centro de la información que venía teniendo la brutalidad policial.

No aceptamos los señalamientos y rechazamos rotundamente las amenazas a líderes y lideresas, organizaciones, plataformas, expresiones sociales y políticas que han venido trabajando desde diferentes sectores y territorios, por la conquista de derechos y por construir otras posibilidades distintas a las ofrecidas por el Estado. Muchas vienen trabajando por construir de forma crítica procesos desde la cultura, la educación, la cooperación y la solidaridad para tener otras alternativas diferentes a la sociedad capitalista y al Estado fascista.

Hacemos responsable a los medios de comunicación y a los órganos del Estado, por la seguridad y la vida de los líderes y lideresas que hacen parte de las distintas organizaciones que se han venido vinculando con el “terrorismo”. Como parte de la política fascista de odio emanada desde el gobierno a través de la doctrina de Seguridad Nacional y política de Seguridad Ciudadana donde el control y daño al enemigo interno pone de blanco a quienes piensan diferente donde se persiguen, criminalizan y asesinan.

Como Movimiento que defiende los Derechos del Pueblo, exigimos garantizar a defensoras y defensores de DDHH el ejercicio de sus labores, el ejercicio de los derechos democráticos y el desarrollo de las investigaciones a fondo por los asesinatos perpetrados por la Policía Nacional. Pedimos la judicialización por los asesinatos de los y las jóvenes durante las jornadas del 9S 10S por parte de agentes del Estado.

En nuestra lucha contra el fascismo apoyamos las acciones que desde la Alcaldía Distrital se orienten a defender la vida y garantizar la protesta como derecho constitucional, así como de brindar garantías para las denuncias y la judicialización de la policía que ha cometido los crímenes y quiénes han dado las órdenes.

Nos solidarizamos con las organizaciones populares que están siendo perseguidas por el Estado y los medios de comunicación porque ***¡Pensar diferente no es delito es un derecho democrático!***

**COORDINADOR NACIONAL MODEP  
15 de Septiembre de 2020**



[modepnacional@gmail.com](mailto:modepnacional@gmail.com)



[www.modep.org](http://www.modep.org)



Modep Colombia